

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 20. April 2004

Anfrage Nr. 0003/2004/FZ

Anfrage von: Frau Stadträtin Vogel

Anfragedatum: 02.04.2004

Stichwort:

Fällarbeiten

Schriftliche Frage:

In dem „Wäldchen“ oberhalb der Neckarschule wurden umfangreiche Fällarbeiten vorgenommen; welche Bewandtnis hat es damit?

Im oberen Bereich entlang der Rosensteige bis zum Büchsenackerhang sind große Flächen total gerodet worden; was für einen Grund und Anlass gibt es dafür?

Antwort:

Im Auftrag des Amts für Liegenschaften führt das Landschaftsamt seit dem Jahr 2000 verkehrs- und bestandssichernde Maßnahmen im Bereich oberhalb der Neckarschule durch. Weitere Pflegemaßnahmen werden noch durchgeführt. Alle Maßnahmen wurden in enger Abstimmung mit dem Amt für Umweltschutz, Energie und Gesundheitsförderung vorgenommen.

Für den Bereich der Rosensteige wurden die Fällmaßnahmen im Frühjahr 2004 von der Stadtwerke Heidelberg AG beauftragt, die dort eine Druckausgleichsleitung bauen wird. Dies gilt auch für den Bereich Büchsenackerhang.

Diese Maßnahme wurde von den Stadtwerken ebenfalls mit dem Amt für Umweltschutz, Energie und Gesundheitsförderung abgestimmt.